

Jóvenes cubanos desarrollan proyecto para conservación de áreas cercanas al Pico Turquino



La Habana, 17 agos (RHC) Estudiantes y profesores de la Universidad de Granma, en la oriental provincia de Cuba, desarrollan desde hace tres años un proyecto para mejorar áreas del Parque Nacional Turquino, donde se encuentra la elevación más alta de nuestro país.

El grupo de 18 integrantes, ha analizado algunos de los factores que influyen negativamente en zonas próximas al Pico Turquino, en la Sierra Maestra, entre los que se encuentran los impactos provocados por el cambio climático, la ausencia de información sobre la estructura y funcionamiento de los ecosistemas forestales después del paso del huracán Dennis (en 2005) y el crecimiento de plantas invasoras.

Al respecto Yandro Jiménez, máster en Ciencias del departamento de Ingeniería Forestal de la institución docente, explicó que el colectivo tiene entre sus misiones restaurar paisajes forestales mediante la investigación aplicada, el impulso de proyectos integrados, así como por la educación ambiental de los que escalen la cima de Cuba y de los pobladores de las montañas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/138631-jovenes-cubanos-desarrollan-proyecto-para-conservacion-de-areas-cercanas-al-pico-turquino>



Radio Habana Cuba